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▼ 全国代表者会議・JSAF新年会 
 １月２６日（土）13時より東京渋谷区岸記念会館

にて全国加盟代表者会議が開催されました。 

会議の前に恒例の平成２４年度の定期表彰式が執

り行なわれ功労賞４名１団体、優秀指導者賞２名の

方々が紹介され河野会長から賞状と記念品が授与さ

れました。功労賞の中には設計士の林 賢之輔氏の

顔もありました。 

表彰式の後代表者会議が開催され冒頭前田専務理

事より開会宣言があり議長に千葉県セーリング連盟

理事長が選任された。開会に先立ち河野会長からこ

れ迄の経過と改めて東北の震災に関わる全国の仲間

からの義捐金に対してお礼の弁がありました。また、

今回のオリンピックの惨敗に改めて選手強化と育成

の対応等全力取り組む中で会員のお力もお借りして

進めて行きたいと力強い決意がありました。議案の

部ではＨ２５年度事業計画、会員増強プロジェクト

のアンケート報告と今後の取り組みの後、オリン

ピック特別委員会、国体委員会から要請がありその

後各全国代表者からの報告を受けました。 

その後、各委員会からの経過報告の後事業計画等

案件が提案され全体で確認されました。 

会議終了後、同会館にてＪＳＡＦの新年会が行わ

れ、多くの来賓と会員で盛大に執り行なわれました。 

 

▼ レースオフィサー資格講習兼外洋部合同会議 
２月１日（金）から３日（日）にかけ沖縄宜野湾に

て開催され、JSAF外洋津軽副会長として代表し参加し

てきました。久々の沖縄と言うことで厳冬の北海道か

ら気温２５℃の沖縄はなんとも言いがたい４日でした。  

金曜日の午後のフライトで東京羽田経由で沖縄到着

は２１時過ぎ、２時間以上の機内はやはり窮屈で飽き

た感あり。飛行機から降りるとその世界は南国別世

界！沖縄空港では事前にレンタカーの予約にてバスの

お迎えで早速営業所へ、レンタした乗用車に乗り込み

ハンドルを握るがしばらく上空を飛んでいたせいか！

もちろん体の錯覚であろう、なぜか足が地に着いてい

ない感覚と３車線の行きかう車の波についていけず更

には雪なしドライの道路に感触がうまく掴めず何とか

カーナビでホテル到着、チェクインしホテルお勧めの

近くの居酒屋に入るも、やはり全国ネットのチェーン

のメニュー、代わり映えしない！焼き鳥の盛り合わせ

を頼みご当地ビールのオリオンの生を一気飲み、と言

うことで次の日の講習に備え早々にホテルに戻り就寝。

次の日、金曜日の午後からの講習で午前しか自由時間

が持てないため、趣味のアメリカ戦闘機を見よう、嘉

手納基地近くの飛行場の離発着が見られるスポットの

道の駅に行き、しばらくぼんやり眺め講習会場へ、時

間調整でマイウエイの小松氏からお預かりしたお友達

へのお土産を持参し、宜野湾のハーバーの近くの家に

お邪魔したが、お留守で携帯により宜野湾ヨットハー

バーに誘導され管理事務所の女の子に預かりついでに

ハーバー内を見学、ハーバーの海はやはり、なぜか、

やっぱりライトブルーでなんとも言えない雰囲気、

（このハーバーは昨年の冬にマイウエイが越冬した

ハーバーである事は皆さんご承知？ですよね！）停泊

している艇は大型艇のカタマランからレース艇まで結

構な艇数、上架艇も含めると２００は下らない、小松

氏の紹介で・・・さん居るかも知れないと言う事で

行って見ると、案の定ハッチが開いており声をかける

とハッチから顔を出し「ﾄﾞｰゾ」他愛無い話をし、住ま

いは東京？で年に半年以上はここに来るとか・・・、

礼を述べ早速ハーバー近くの宜野湾マリン支援セン

ター講習会場へ、受付で何処かで見たようなお顔、後

に講師の羽柴氏と分かったが、青函カップの出場艇の

オーシャンボ－イのクルー！羽柴氏はＮＲＯナショナ

ルのレースオフィサーの資格を持つ日本に数名しか居

ないレース運営の達人！この間青函カップで何度と無

くレース委員長として本人とは分からず偉そうに説明

していた自分が何となく恥ずかしいやら、やはり器の

大きい人は帆走指示書の説明にも意地悪な質問しない

ものですね！。  

いよいよ２日間に渡りクラブレースオフィサーの資

格取得のための講義が始まるが、そこは長年レースを

実践してきた当方にとっては難なくクリアーし資格

ゲット！２日目は午後から合同会議が同会場にて開催

され各委員会からの報告と全国の支部の代表者の報告

を受け夜の懇親会へ、会場は国際通りのセイラーズ

ムーンと言うステーキ屋、オプションでフラダンスの

おまけ付き（後ほど上映会予定）お酒が入ると皆同

じ！！多くの参加者は全国でもメジャーな艇のクルー

やレース運営をしているツワモノばかり、たとえば

ジャパンカップや沖縄東海ヨットレース、鳥羽パール

レース、全日本ミドルボート、３５ワンデザイン等々

豪華な顔ぶれ、しかし当方もお酒の力を借りつつ又IRC

委員会の吉田氏（以前函館で計測済み）の紹介もあり

大いに盛り上がり、この間、本部役員と井口事務局長

の極秘会談？で進められていたようで来年の外洋合同

会議は函館で！と言うことで、私の方から是非厳冬の

町！函館開催発言で拍手喝采！計測委員会の長谷川氏

（以前同様に来函あり）も是非ホテルは花びしで！以

前宿泊した花びしが忘れられないようで、決定！（既

に予約済み）宴もたけなわでお開きお陰で色々な重鎮

と出会いました。てな分けで市内観光は当日の午前中

にて終了し一路函館へ・・・飛行機を降りた瞬間やは

り北海道！現実に戻りました。 

 

▼２０１３年ルール改定に伴う学習会兼B級

ジャッチ更新講習会 
２月９日（土）１３時からルール講習とB級の更新講

習が万惣ホテルにて開催しJSAFルール委員会の事務局

長の松原氏から講義を受けた。今年は４年に１度の

ルールの改定に伴う講習で外洋帆走協会からも３０名

の参加があり居眠りもせず熱心に講義を受けた。お疲

れ様でした。 

 

▼ 南北海道外洋帆走協会新年会 
 引き続き同ホテルで恒例の新年会が開催され冒頭河

村会長から今年もトヨペットカップを開催する旨のご

挨拶があり会場から大きな拍手が起き上がった。来賓

には国安港湾空港部長と函ヨの田畑理事長、JSAF松原

氏も加わりいつものノンベの会が無事終了しそのまま

２次会へ同ホテルの一室へなだれ込み夜が更けるまで

ヨット談義に花が咲きました。 


